



## **AUBAGNE.** Une résidence intergénérationnelle d'un nouveau genre en construction

● Un nouveau type de résidence est actuellement en cours de construction, du côté du vallon des Gavots : baptisée « Coccon'Agés », elle se veut un lieu intergénérationnel composé de 79 logements sociaux (61 T1 et T2, 18 T3 et T4) accessibles à tous les publics à commencer par les personnes âgées et/ou à mobilité réduite, d'une « maison des projets », de rencontres et de convivialité, pour tous les locataires, d'une crèche pour 32 enfants et de plusieurs espaces communs dont des jardins potagers partagés.

Un gestionnaire animateur sera présent quoti-

diennement pour créer du lien social entre les locataires. Les travaux ont fait l'objet d'une visite de chantier jeudi par Lionel Royer-Perreaut, président de 13 Habitat, et Luc Bouvet, directeur régional d'Eiffage Construction, en présence des élus locaux et techniciens mais aussi de Serge Le Boulch, président de l'association Récipro-Cité, qui gère d'autres projets similaires en France avec le groupe Eiffage. Après la signature de la vente en état futur d'achèvement (VEFA) entre 13 Habitat et Eiffage, le chantier a commencé en mai dernier et devrait être livré en juin 2018. PHOTO DR